

Der Stadtrat fasste am 12.12.2001 den Beschluss zur Bildung eines „Präventionsrates gegen Rassismus, Gewalt und Kriminalität – für Toleranz und Integration“ mit dem Ziel, beratend gegenüber dem Stadtrat und der Verwaltung zu wirken. Festgelegt wurde, dass dem Stadtrat und der Verwaltung in regelmäßigen Abständen ein Bericht vorgelegt wird.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

1. Wann wurde letztmalig ein Bericht vorgelegt?
2. Wir bitten um einen schriftlichen Bericht zur Tätigkeit des Präventionsrates seit 2013 und die Information, welche Interessenvertretungen, Vereine, Einrichtungen und Behörden aktuell im Präventionsrat aktiv mitarbeiten.
3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Präventionsrat aktiv in die Arbeit des Stadtrates und der Verwaltung einzubeziehen? Gibt es seitens der Verwaltung dazu bereits Ideen? Wenn ja, bitte auflühren.

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion